



... Y en el aspecto financiero mantienen empresas niveles de deuda

Femsa fue la empresa que reportó el mayor nivel de deuda, con un monto de 159 mil 523 mdp, lo que implicó una baja de 3.85 por ciento con relación a la registrada hace un año.

Por Arturo Bárcenas mayo 07, 2024 | 5:05 am hrs

Al cierre del primer trimestre del año, 15 empresas regias que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) mantuvieron prácticamente sin cambio su deuda conjunta respecto a la reportada en el mismo lapso del año pasado.

Los datos muestran que la deuda total conjunta de estas empresas ascendió al cierre de marzo a 667 mil 697 millones de pesos (mdp), un alza de 0.23 por ciento respecto a los 666 mil 146 mdp del mismo lapso del 2023.

Femsa fue la empresa que reportó el mayor nivel de deuda, con un monto de 159 mil 523 mdp, lo que implicó una baja de 3.85 por ciento con relación a la registrada hace un año.

“El mandato que he recibido de nuestro CEO y Consejo de Administración, es continuar ejecutando la estrategia de asignación de capital que, fue anunciada como parte de FEMSA Forward, dirigiendo las finanzas de la compañía hacia la meta de apalancamiento de dos veces la deuda neta a Ebitda, excluyendo Coca-Cola Femsa, que esperamos alcanzar a fines de 2026”, dijo Martín Arias, director de finanzas de la empresa.

La deuda total de Cemex sumó 129 mil 975 mdp (7,844 mdd), un alza de 2.31 por ciento respecto a los 127 mil 37 mdp (7,486 mdd) del cierre del año pasado.

Pese a esta ligera alza en la deuda, Fitch Ratings mejoró las calificaciones para la empresa, colocándolas con grado de inversión, al considerar que Cemex continuará fortaleciendo su nivel de apalancamiento.

“La calificadora señaló que el alza de las calificaciones refleja el fortalecimiento del perfil crediticio de Cemex como resultado de una mejora sostenible en la generación de flujo operativo, una estrategia efectiva de reducción de deuda en los últimos años y una posición robusta de liquidez que incluye líneas de crédito comprometidas no utilizadas”, dijo Gerardo Cevallos, analista de Vector Casa de Bolsa

Agregó que Fitch prevé que el apalancamiento neto a flujo de Cemex se sitúe en 2.3 y 2.1 veces en 2024 y 2025, respectivamente, lo que considera adecuado para el nivel de calificación de grado de inversión de las empresas del sector de Materiales de Construcción.